

脳卒中センター 機能を拡充

市内最大規模の集中治療室12床

名戸ヶ谷病院（松澤和人院長）は9月から24時間365日対応の脳卒中センターに新たに脳卒中集中治療室（SICU）を12床新設した。運用する脳神経外科によると、11月末現在の市内医療機関において、最大規模という。同病院では昨年10月に脳卒中センターを開設し、急患対応とともに、専門医らの経験を積み上げてきた。脳卒中センター長の井上靖章脳神経外科部長は、「脳卒中の患者の治療は時間との勝負」とセンター開設の意義を説明。「SICU開設でより救える体制にできた」と話す。

脳卒中センターの実績をみると、柏市消防局などとの間で結んだ脳卒中疑いの救急搬送を受け入れるホットラインが、直近で月40件と開設当初の2倍に達している。出術件数は、井上部長就任前の3年前と比べ2倍以上となつており、センター開設後の年間件数は60件以上に及ぶ。

井上部長は実績について、「潜在的な患者がいるということ」と説明する。新設されたSCUでも11月までの3か月の間、満床が続いている。

臨床経験3年以上の脳外科医による24時間365日の常駐。SCU確保が難しいとされる理由だ。名戸ヶ谷病院では脳卒中センター開設に伴い、

と回復期、急性期対応をめざす。井上部長は、「(生命の危機に及ぶ神経疾患の治療に専念する) ニューロICU設置も視野にあり、脳疾患による

柏レイソル選手による生活習慣予防運動や同病院リハビリテーション科による血管ストレッチを紹介。市内飲食店のヘルシーメニューや病院と共に、設置護師らが、

、も膜下出血な
げ入れる専用病
中の専門知識を
豊富な医師や看
スタッフの常駐
条件。

医師や看護師ら専門スタッフの育成が進む。現在、SCU設置条件を満たす医師は7人おり、患者1人にに対し、3人必要とされる看護師も充當。

「医療に多角的な開発をしていくこと」
「医療に多角的な開発をしていくこと」

享防法が列記さ
る。井上部長は
に携わる者とし
ては病気にならな
と話す。

卷之三

A decorative vertical border element consisting of a series of stylized, interlocking loops or swirls.